

FOTO: ARCHIVO / DIARIO CONCEPCIÓN



DATOS DEL GOBIERNO

Casen: Biobío alcanza un 84% de aplicación a 2 semanas de finalizar proceso

Aún hay comunas que no alcanzan a completar la muestra objetivo, como San Pedro de la Paz, quien lidera la tasa de rechazo con un 13.2%.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Un 84% de aplicación lleva la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) en la Región del Biobío, a solamente 2 semanas del término del proceso que se lleva a cabo a nivel nacional.

De acuerdo a lo informado por el Gobierno, aún hay comunas que no alcanzan a completar la muestra objetivo, como San Pedro de la Paz, quien lidera la tasa de rechazo con un 13.2%, seguido por Chiguayante con un 12.9%, Laja 11,6%, Tomé con un 10,3%, Santa Juana 10.2%, Hualpén 10.1% y Concepción con un 10%.

El seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz, explicó que "estamos en un 84,2% de aplicación en la región, lo que se traduce en 6.466 encuestas aplicadas en donde la muestra total solicitada por el Centro de Microdatos de la Universidad

Otras comunas como Chiguayante,

Laja, Tomé, Santa Juana, etc, también están en la lista de ciudades donde no se alcanza a completar la muestra objetivo.

de Chile es de 7.675, la cifra es alta, pero aún nos falta para llegar a la meta, es por eso que necesitamos que las personas que reciban a algún encuestador de la Casen, puedan ayudarlo, respondiendo la encuesta".

En ese sentido, la autoridad explicó que "los datos obtenidos de este instrumento son muy relevantes, estamos hablando que con ellos se puede conseguir datos de pobreza, pobreza por ingreso y multidimensional y otros insumos relevantes

para la construcción de políticas públicas por parte del Estado".

Por otro lado, Díaz dio cuenta que en los próximos días el mecanismo llegará a Alto Biobío y otras comunas rurales de baja aplicación como Contulmo, Lebu y Yumbel. "Además reforzaremos las comunas anteriormente mencionadas con alta tasa de rechazo", sumó.

Ante la negativa ciudadana, el secretario regional ministerial reiteró que "los encuestadores pueden ser validados en caso de dudas, a través de su credencial que es del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile. Cada credencial cuenta con un código QR para que ustedes a través de su móvil o computador puedan validar la identidad del encuestador que ha llegado a su vivienda".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl